



MACHT FRIEDEN.

Zivile Lösungen für Syrien

Kundgebung Samstag, 12.11.2016

Saarbrücken 14.00 Uhr Europagalerie

Ein Zeichen setzen gegen den Krieg und für den Frieden in Syrien- das ist das Ziel dieser Kundgebung am Samstag in Saarbrücken. Wir unterstützen dabei die Kampagne MACHT FRIEDEN: Zivile Lösungen für Syrien. Diese will Druck auf die Abgeordneten machen, die am Donnerstag über ein weiteres Bundeswehrmandat im Bundestag abstimmen werden. Infos unter www.macht-frieden.de

Anlässlich der beunruhigenden Berichte über einen massiven Demokratieabbau in der Türkei **warn**t die Kampagne „**MACHT FRIEDEN. Zivile Lösungen für Syrien**“ **vor einer weiteren militärischen Zusammenarbeit mit der Türkei** und drängt auf Konsequenzen bei der Abstimmung über die Verlängerung des Bundeswehrmandats für Syrien am 10. November 2016. Die Bundeswehr operiert bei diesem Mandat von türkischem Boden aus.

Mit der Verhaftung von demokratisch gewählten Volksvertreterinnen und -Vertretern im Parlament und in den Verwaltungen der Kommunen ist eine rote Linie der Demokratie überschritten worden“, erklärt Berthold Keunecke, einer der Sprecher der Kampagne. **„Ein, Weiter so‘, ein Wegsehen, darf es nicht geben.** Eine Fortsetzung der militärischen Zusammenarbeit bedeutet eine indirekte Unterstützung von illegitimen Verhaftungen, Folter und Gewalt und ist weder mit dem NATO-Statut noch mit dem Grundgesetz vereinbar.“

Für das FriedensNetz Saar Waltraud Andruet , Bilsdorferstraße 28 66793 Saarwellingen